



Mardi 5 avril 2022

CLINIQUE DU DIACONAT-ROOSEVELT

Fermeture exceptionnelle de la Clinique du Diaconat-Roosevelt le mardi 19 avril 2022

La Clinique du Diaconat-Roosevelt sera exceptionnellement fermée le mardi 19 avril 2022, en raison d'une intervention majeure sur son réseau d'alimentation électrique.

Reportée en raison de la 5^{ème} vague de COVID19, cette coupure est préparée depuis plusieurs mois, conjointement par la Direction de l'établissement, la Direction des services techniques et biomédicaux, les acteurs du secteur hospitalier ainsi que les autorités sanitaires.

Fermeture des services

Aucun patient ne sera présent dans les services de soins à cette date. La présence des équipes soignantes et administratives sera fortement réduite. Les inscriptions, les visites et les consultations (radiologie, laboratoire) ne seront pas possibles ce jour.

Le centre de soins non-programmés sera également fermé, de même que les cabinets médicaux et le plateau libéral de kinésithérapie.

La permanence SOS Médecins sera assurée en soirée comme d'ordinaire.
Les admissions reprendront quant à elles le mercredi 20 avril au matin.

Que faire en cas d'urgences mardi 19 avril ?

Pour mémoire, les urgences générales sont accueillies sur le site de la Clinique du Diaconat-Fonderie 24h/24, 7j/7 et au Centre Hospitalier de Mulhouse (20 Avenue du Dr René Laennec à Mulhouse).

Les pathologies de la main seront accueillies au Diaconat-Fonderie toute la journée.

Les autres centres de soins non-programmés (CSNP) du secteur à Mulhouse, Pfastatt et Thann seront ouverts aux horaires habituels.

Dans tous les cas, il convient d'appeler le 15 avant de se déplacer.